

12 Cubains aux championnats d'athlétisme de la NACAC à Toronto



La Havane, 8 août, (RHC).- 12 athlètes défendront les couleurs de Cuba aux championnats de la NACAC qui se disputeront de vendredi à dimanche à Toronto, au Canada.

Parmi les athlètes cubains, 6 viennent de décrocher le titre centraméricain et caribéen aux Jeux de Barranquilla, en Colombie.

A commencer par la perchiste Yarisley Silva qui a fait à Barranquilla un saut de 4 mètres 70. La délégation cubaine compte également dans ses rangs sur Yaimé Pérez championne centraméricaine et caribéenne du lancer du disque et sur Rosemary Almanza qui est montée trois fois au podium à Barranquilla. Cette dernière athlète a été en effet un grand atout de Cuba. Elle a remporté les 800 et les 1 500 mètres et puis elle a fait partie de la relève du 4 fois 400 mètres qui a franchi la première la ligne d'arrivée.

Pour le 4 fois 400 mètres messieurs, Yoandys Lescay, Adrian Chacon et Leandro Zamora, trois des Cubains qui ont défendu les couleurs de Cuba à Barranquilla s'accompagnent de Ruben Rey Caballero.

Yipsy Moreno, commissaire par intérim de l'athlétisme cubain, a expliqué au site web JIT que Ruben Rey Caballero n'avait pas fait le chronométrage requis pour l'inscription aux Centraméricains mais que tenant compte de la stabilité de ses résultats cette saison, la Fédération lui a donné l'opportunité de se présenter à une compétition internationale.

Zuriam Hechevarria, spécialiste des 400 mètres haies, Jordan Díaz, du triple saut et Roger Valentin, coureur des 110 mètres haies font également partie de la délégation de Cuba. Ils ont tous eu de très bons résultats à Barranquilla.

« C'est la condition principale dont on a tenu compte pour les choisir. Plus que les médailles, les marques avec lesquelles ils les ont décrochées. » a souligné Yipsi Moreno.

Le comité organisateur des championnats de la NACAC a annoncé la participation de 28 pays. Parmi les stars de l'athlétisme mondial seront présentes Shelly-Ann Fraser Pryce de la Jamaïque, plusieurs fois championne olympique du sprint et la perchiste nord-américaine, Sandi Morris, l'une des adversaires de Yarisleys Silva dans le circuit mondial d'athlétisme à l'heure actuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/168529-12-cubains-aux-championnats-dathletisme-de-la-nacac-a-toronto>



Radio Habana Cuba